
      Orth 7           La lettre c    
Le son [k] s'écrit avec la lettre c devant une consonne (sauf h), 
les voyelles a, o, u ou à la fin d'un mot.
Ex: devant une consonne → une cloche, un écrin
       devant a → un cadeau, l'acajou
       devant o → un cou, une corde, un écolier
       devant u → une cuisson, l'écusson
       fin de mot → un parc, un pic, sec

Le son [s] s'écrit avec la lettre c devant les voyelles e, i, et y.
Ex: devant e → un cellier, une perceuse
       devant i → une cigogne, une précision
       devant y → le cygne
      
Le son   [s] s'écrit avec ç devant les voyelles a, o et u.
Ex: devant a → un rinçage
       devant o → un garçon, un hameçon
       devant u → un reçu, un aperçu

        Pour les verbes en -cer, je dois faire attention à toujours       
        conserver   le son [s] en fonction des terminaisons de 
        conjugaison.
 Ex: Il lance, elles menacent, nous rangions , nous renoncions
MAIS  nous lançons, il berçait, elles sauçaient

    Orth 7           La lettre c    
Le son [k] s'écrit avec la lettre c devant une consonne (sauf h), 
les voyelles a, o, u ou à la fin d'un mot.
Ex: devant une consonne → une cloche, un écrin
       devant a → un cadeau, l'acajou
       devant o → un cou, une corde, un écolier
       devant u → une cuisson, l'écusson
       fin de mot → un parc, un pic, sec

Le son [s] s'écrit avec la lettre c devant les voyelles e, i, et y.
Ex: devant e → un cellier, une perceuse
       devant i → une cigogne, une précision
       devant y → le cygne
      
Le son   [s] s'écrit avec ç devant les voyelles a, o et u.
Ex: devant a → un rinçage
       devant o → un garçon, un hameçon
       devant u → un reçu, un aperçu

        Pour les verbes en -cer, je dois faire attention à toujours       
        conserver   le son [s] en fonction des terminaisons de 
        conjugaison.
 Ex: Il lance, elles menacent, nous rangions , nous renoncions
MAIS  nous lançons, il berçait, elles sauçaient


